

Feu d'artifice 2013 Un beau spectacle !



C'est par une magnifique nuit estivale que s'est déroulé le feu d'artifice le 13 juillet 2013. Les habitants se sont déplacés en nombre, rejoints par des vacanciers du camping et des spectateurs des communes voisines. Beaucoup sont venus tôt pour profiter de la douce chaleur du début de soirée et grignoter quelques merguez, frites et autres gaufres savoureuses. C'est vers 23 heures 30 que les premières fusées sont montées illuminer le ciel devenu noir. Durant 25 minutes un enchaînement d'éclats et de couleurs a offert au public un splendide spectacle de lumières.



Photo : S. THEBAULT

Après un tonnerre d'applaudissements, la piste de danse a très vite été envahie par jeunes et moins jeunes, tous envoutés par une irrésistible envie de remuer au rythme endiablé de la sono. Une soirée très agréable que petits et grands ont appréciée.



Editorial



Éric BEAUFORT
Maire

En ce mois de septembre 2013, la traditionnelle rentrée scolaire s'est déroulée dans les meilleures conditions, malgré un effectif en légère hausse : 179 élèves répartis dans les 6 classes de maternelles et 263 élèves occupant les 10 classes de primaires. Les élèves de CM2 ont pu découvrir leurs deux nouvelles salles de classes créées dans l'ancienne salle de motricité. Les plans d'aménagements, validés en concertation avant les vacances, ont été parfaitement respectés par les entreprises choisies lors de l'appel d'offres. Ces travaux ont été réalisés dans le respect des délais et du cahier des charges et j'en profite pour remercier les entrepreneurs et les élus pour leur implication dans le cadre de ce projet.

Cette rentrée 2013 se fait toujours sur le modèle de la semaine de 4 jours. Les réunions, initiées l'année dernière dans le cadre des 4 jours et demi, seront programmées rapidement avec l'ensemble des intervenants (enseignants, parents d'élèves, association A3V, mairie) afin d'organiser au mieux ce nouveau rythme scolaire. Nous pourrions nous servir de l'expérience des communes voisines qui ont fait le choix d'une application immédiate.

Cette rentrée 2013 a également vu la mise en place d'un éducateur sportif qui intervient 10 heures par semaine à l'école. Ce dernier partage son activité entre l'A3V et l'école, la partie scolaire étant entièrement financée par la commune.

C'est aussi la rentrée pour les travaux puisque le chantier de la nouvelle mairie est lancé. Le désamiantage de l'ancienne école maternelle est achevé et sa destruction va pouvoir commencer. La nouvelle mairie sera ensuite édifiée pour une livraison second semestre 2014. Ce n'est qu'alors et après le déménagement, que nous procéderons à la démolition de la mairie actuelle qui laissera place à du stationnement et une large ouverture sur le Clos Quinat.

Les travaux du centre village se poursuivent à un bon rythme et devraient être achevés, comme prévu, en juin 2014.

Cette fin d'année s'annonce donc studieuse pour tous les élus en charge de ces projets.

Pour finir, si la période estivale a été riche en événements, les derniers mois de l'année 2013 nous promettent eux aussi de très belles manifestations lors desquelles j'espère vous retrouver en toute convivialité.

A bientôt.

Tournoi de l'avenir du Côtère Meximieux Villieu

Le samedi 15 juin 2013 s'est déroulée, au stade des Brotteaux, la 2^e édition de ce tournoi réservé aux plus jeunes footballeurs des écoles de foot de la région.

La météo était au rendez-vous et la manifestation a, encore une fois, drainé plus de 700 personnes dans une atmosphère conviviale de fin de saison.

Journée sportive, mais surtout de détente après un hiver catastrophique en termes de gestion des conditions d'entraînements et de matchs.



350 joueurs des catégories U7 à U13 ont enthousiasmé le public : éducateurs, parents et grands-parents, dirigeants. Chaque joueur est parti avec son trophée, l'essentiel étant de participer !

De magnifiques challenges ont été remis aux équipes les plus prolifiques en nombre de buts marqués.

Ils seront remis en jeu pour l'édition suivante !

Rien n'a manqué pour assurer la restauration et le rafraîchissement de cette assistance, surprise par une chaleur tant attendue : buffets, buvettes, vente de glaces, de gaufres ! L'organisation d'un tel évènement est bien sûr assez lourde, mais le club a une longue expérience et le soutien de quelques membres dynamiques. Avec l'engagement de près de 40 bénévoles, la journée a finalement été bien maîtrisée.

Nos féminines, mises à contribution pour l'arbitrage des plus petits, nous ont gratifiés d'une démonstration qui confirme les progrès obtenus ces dernières années dans cette catégorie en développement.

L'après-midi s'est terminée par un buffet réservé aux sponsors et dirigeants.



Nous remercions le personnel communal qui a contribué à la préparation du stade et nous donnons rendez-vous à tous les amateurs de football au mois de juin 2014.

Le club recherche des jeunes filles de 1999 à 2002 pour son équipe U15.

Pour tout renseignement contacter : Papy Régis au 07 81 32 73 04.

Yoga

**Bien-être - Détente - relaxation
respiration - posture - méditation...**

Les séances proposées cette année par l'association Souffle & Vibration ont lieu le mardi à 18 h 40 et le mercredi à 20 h à la mairie annexe de Loyes et sont dispensées par un professeur diplômé de "l'école française de yoga de l'énergie".

Ce type de yoga est accessible à tous, quel que soit notre âge et notre niveau.

Le Yoga de l'énergie est une pédagogie spécifique du Hatha Yoga, qui développe une conscience de la circulation des énergies et de nos sensations intérieures. Il utilise les postures, le souffle, les sons, la concentration et la méditation.

Le yoga est une technique d'évolution qui peut amener à un recentrage des facultés, à une détente profonde et un calme de l'être tout entier, pour mieux respirer et mieux se porter.

Pour vous en faciliter la découverte, Souffle et Vibration vous propose de participer à deux cours d'essai : Coût : 10 euros. (déduit, le cas échéant, de la 1^{re} inscription).

Les pompiers retournent

Dimanche 1^{er} septembre, nos sapeurs-pompiers volontaires sont retournés à la maternelle de Villieu.

Mais rassurez-vous, sachant très bien lire, écrire et compter, ils étaient là pour un tout autre apprentissage.

C'est en effet dans le cadre de leur formation annuelle qu'ils étaient venus effectuer quelques exercices, notamment sur l'utilisation des Appareils Respiratoires Isolants (ARI).

Progression, recherche et évacuation de victime dans un bâtiment enfumé. Parcours d'endurance avec franchissement d'obstacles.



Guilaine et Jean-Claude
FAFOURNAUX

Particuliers - vitres, intérieur voitures, débarras...

Professionnels - bureaux, commerces, ateliers, immeubles...

759 chemin de la Côtère - 01800 Villieu Loyes Mollon

☎ 04 37 61 10 45 - 06 22 56 28 46

ÉLECTRICITÉ GÉNÉRALE

INSTALLATION - RÉNOVATION
DÉPANNAGES 7j/7 CHAUFFAGE - VENTILATION - AUTOMATISME

Denis CHABANNE

Mobile : 06 71 77 16 42

Les Villardes - Mollon
01800 VILLIEU
Tél. 04 74 35 46 74

Courriel : allume.code@free.fr

Entreprise de maçonnerie



Fondée en 1959

Restoration
Rénovation
Neuf

BÂTIMENTS INDUSTRIELS

sarl J. MENAND

1049, Av. Charles de Gaulle

01800 VILLIEU

TÉL. 04 74 61 02 85

FAX : 04 74 61 25 75



Promenade champêtre en calèche

Promenade en calèche



Guide d'un jour : Alain Desroches

Samedi 27 juillet dernier, l'office de tourisme de Meximieux, en partenariat avec la mairie de Villieu Loyes Mollon, a organisé une "éco balade" en calèche à la découverte de la commune.

Cette animation en est à sa troisième édition et après Charnoz sur Ain et Saint-Jean de Nost, c'était au tour de nos 3 villages d'être parcourus par cet équipage original.

Embarqués dès 9 h 30 au Clos Quinat, 20 participants, dont une étudiante

Chinoise, ont pu, grâce aux commentaires distillés par le guide d'un jour, Alain Desroches, découvrir les principaux sites touristiques de la commune : l'église de Loyes, les ruines du château de la Pie, le Château de Loyes et son parc classé, l'église de Mollon.

Juste avant le pique-nique, prévu au point de départ, ces curieux touristes ont fait une petite halte artistique à l'Atelier Sardine, à Mollon,



afin d'y découvrir quelques peintures.

L'après-midi, c'est au château de Fétans que les deux attelages sont montés déposer leurs passagers. Accueillis chaleureusement, ces derniers ont visité les lieux avec attention.

A leur retour, en fin d'après-midi, tous se sont accordés à dire qu'ils avaient été ravis de cette expérience originale qui ne demande, donc, qu'à être rééditée.

Merci à "l'attelage de la Dombes" qui a rendu cette excursion possible.



L'ensemble des participants

Photos : Christine Casteur - P. Dalimaz Le Progrès

à l'école maternelle

Tout cela équipés de ce fameux ARI afin de tester leur endurance et contrôler leur consommation d'oxygène.

Exercice dit "test du plafond" qui permet de déterminer la dangerosité d'entrée dans une pièce en fonction de la chaleur qu'elle renferme. Et c'est avec un sérieux tout à fait professionnel qu'ils ont réalisé ces exercices.

Alors puisqu'ils font tout cela pour notre sécurité, nous pouvons leur dire : "merci les pompiers !"



Nouvelle association !

Toute récemment créée sur notre commune, l'association **M NOVAK PRODUCTION** propose, depuis le mois de septembre 2013, des cours de HIP-HOP.

- les mardis 19 h - 21 h
Maison Pour Tous de Mollon (MPTM)
- les mercredis 13 h 30 - 15 h 30
Salle polyvalente de Villieu

Alors si vous souhaitez vous exprimer dans cette discipline n'hésitez pas à venir nous rejoindre.

Renseignements : 06 95 59 24 90



Pose - Ponçage Réparation - Vitrification

aymejacques@wanadoo.fr

22 cours de la République 390 rue de la Gare
69100 Villeurbanne 01800 Villieu Loyes Mollon
04 78 84 44 82 04 74 61 41 04



PARQUETS - ESCALIERS

06 07 65 48 13

Fax : 04 78 84 64 75

Descollonges Régis Maçonnerie Générale (anciennement Paul Tarkin)

04 74 46 77 91
06 20 25 41 99

Chemin de Chavagneux
01800 Villieu-Loyes-Mollon



**Travaux neufs
et restaurations**

**Terrassement
murs de clôture
piscine, terrasse**

CASA SERGIO

CAFÉ - RESTAURANT - PIZZERIA
Tél 04 74 38 56 28

FERMETURE DIMANCHE ET LUNDI
SAUF GROUPES (20 PERS. MINIMUM)

288 Grande Rue - 01800 MOLLON

MENUS - CARTES - PIZZAS
SUR PLACE ET À EMPORTER

Midi et Soir

Conception, création
et entretien d'espaces verts

Engazonnement Tonte Désherbage

Plantation Taille et Élagage

Pavage et Maçonnerie Paysagère

HORIZON VERT

Bastien NUGTIER
06 22 56 67 65

Arrosage automatique

Conception, création et entretien d'espaces verts

HORIZON VERT - 21, rue Monteban - 01800 Villieu Loyes Mollon - Tél. 04 74 38 56 28

Bientôt un nouveau clocher à Villieu

Dans le cadre de l'entretien des églises de Villieu Loyes Mollon, le clocher de Villieu nécessite une remise en état sérieuse et soignée.

Des travaux importants vont donc être réalisés courant du dernier trimestre 2013. Ils vont porter sur :

- la reprise de la charpente ;
- le remplacement complet des ardoises de couverture.



Le coût des travaux s'élève à 60 000 € dont 30 000 € d'échafaudage. L'entreprise retenue après appel d'offres est la société Cédric Jacquet de Villieu Loyes Mollon.

Que les paroissiens se rassurent, les célébrations religieuses seront assurées en toute sécurité.

Finition des façades et murs de clôture

Il semble qu'il soit nécessaire de rappeler que les façades et les murs de clôture ont vocation à être recouverts d'un enduit ou d'un crépi.

En effet, sur tout le territoire de la commune, force est de constater que de nombreuses constructions demeurent inachevées.

Ce manque de finition nuit grandement à l'esthétique générale de la commune et à la qualité du cadre de vie des résidents.

Des contrôles de bon achèvement des travaux vont être effectués par le policier municipal dans les semaines à venir.



Agenda

Samedi 12 octobre

Soirée Music-hall - Comité des Fêtes / L'Étainsel
Centre Innovance
Renseignement : Michel BOZZACO
04 74 61 21 63

Jeudi 17 octobre

Assemblée générale - Viva La Musica
Centre Innovance
Renseignement : Christine CASTEUR
06 16 29 17 59

Dimanche 20 octobre

Salon du mariage - Salon Isabelle
Centre Innovance
Renseignement : Isabelle BOUVARD
04 74 35 63 84

Vendredi 25 octobre

Assemblée générale - Ecole de musique
MPTM
Renseignement : Gilbert BIANCO
04 74 61 30 55

Samedi 26 octobre

Championnat international de Break-Danse
M NOVAK CHAMPIONSHIPS
M Novak Production
Centre Innovance - 13 h / 19 h
Billetterie : www.fnac.com - www.carrefour.fr
www.francebillet.com - Vival Villieu
Office de Tourisme Meximieux
Renseignement : 06 95 59 24 90

Samedi 09 novembre

Vente de boudin - Société de chasse
Place St-Pierre / Salle polyvalente
Renseignement : Alain MOISON
04 74 61 79 16

Lundi 11 novembre

Commémoration armistice 14/18
Anciens combattants
Centre Innovance
Renseignement : Jean-Paul APAYA
04 74 61 04 48

Vendredi 15 novembre

Conférence - Les réseaux sociaux : quels sont les dangers ? - Commission communication
Centre Innovance - Auditorium
Renseignement : Serge THEBAULT
06 68 20 91 96

Samedi 16 novembre

Farfouille de l'enfance - Sou des écoles
Centre Innovance
Renseignement : David SIGAUD
06 20 72 30 09

Dimanche 17 novembre

Concours de belote - Club rencontre
Salle polyvalente
Renseignement : Jacques ANDREY
06 88 93 58 57

Samedi 30 novembre / Dimanche 1^{er} décembre

Marché de la création - Art et Culture
Centre Innovance
Renseignement :
Sandrine NICOLAS-LESPINASSE
04 74 34 78 75

Samedi 07 décembre

Fête des lumières - Comité des Fêtes
Centre village de Villieu
Renseignement : Michel BOZZACO
04 74 61 21 63

Exposition

Bibliothèque municipale
04 74 61 23 47

Le Roman Epistolaire

Du 2 octobre au 30 novembre

Mercredi et vendredi de 16 h à 19 h - Samedi de 9 h 30 à 12 h

Carré vert - Éco-citoyen

Désherber autrement pour préserver l'environnement !

C'est le pari que nous avons pris en adoptant l'utilisation de lances thermiques pour désherber nos espaces communaux.

Cette démarche innovante en est à ses débuts, en se concentrant sur l'avenue Charles de Gaulle, rue de la Gare, rue des Écoles et sur nos cours d'écoles. Gérard Degout, employé communal, s'est vu confier, entre autres tâches, celle d'assurer cette mission dans le centre village de Villieu. Les premiers résultats sont positifs à la satisfaction des riverains.

Mais il reste bien des scepticismes à lever. Il reste bien des personnes à convaincre qu'une autre façon de désherber est possible en respectant la santé de tous.

Il est évident que cette démarche, qui entre dans le cadre général de la préservation de notre ressource en eau en limitant l'utilisation des produits phytosanitaires, doit être poursuivie et étendue malgré les contraintes techniques et organisationnelles de nos services.

Elle doit tenir compte aussi de l'incompréhension d'une partie de la population et se doit, par conséquent, d'être progressive.

C'est un premier pas !



SARL RCM
MAÇONNERIE - RÉNOVATION
CARRELAGE - DEMOUSSAGE
David Jacquet
579 Av. Ch. de Gaulle - Villieu
09 53 36 27 32
david.jacquet.rcm@gmail.com
06 80 95 23 57

Planet's services
services à domicile
59 rue de l'église - Villieu
L'entretien de votre propriété
Espaces verts
Nettoyage des vitres
Nettoyage haute pression
Prestations de petit bricolage
Tél: 04 74 61 34 75